

PKW Bergungen A2

Datum

14.01.2009

Titel

PKW Bergungen A2

Ort

A2, RiFb. Wien

Fahrzeuge

Abschleppachse, KRF-S, TLF-A 2000

Beschreibung

Am 14. Jänner 2009 wurde die Feuerwehr Laxenburg von der BAZ (Bezirksalarmzentrale) Mödling innerhalb kürzester Zeit zu zwei PKW Bergungen auf die A2 Fahrtrichtung Wien alarmiert.

Beim ersten Einsatz um 11:50 Uhr kam eine Lenkerin mit ihrem Fahrzeug nach einem technischen Defekt direkt auf der Überholspur zum Stehen.

Von den Beamten der Autobahnpolizei wurde das Fahrzeug händisch in den Abfahrtsbereich Wiener Neudorf geschoben.

Mittels Abschleppachse der Feuerwehr Laxenburg wurde der PKW von der Autobahn entfernt und auf einem Parkplatz zur Übernahme durch den ARBÖ gesichert abgestellt.

Nur eine knappe Stunde später um 13:20 Uhr war abermals der Einsatz der Feuerwehr Laxenburg auf der A2 notwendig.

Eine Fahrzeuglenkerin prallte mit ihrem PKW bei der Ausfahrt IZ NÖ-Süd in die Leitschiene.

Die Dame wurde dabei leicht an der Hand verletzt und vom bereits anwesenden Rettungsdienst versorgt.

Von der Autobahnpolizei und der ASFINAG wurde die Unfallstelle bereits abgesichert.
Der fahruntüchtige PKW wurde von der Feuerwehr Laxenburg auf die Abschleppachse geladen und mittels TLF-A 2000 von der Autobahn entfernt und am nächstgelegenen Parkplatz gesichert abgestellt und abschließend noch die Fahrzeugbatterie abgeklemmt.

Die FF Laxenburg war mit 3 Fahrzeugen und 10 bzw. 11 Mann 40 bzw. 60 Minuten im Einsatz.

Weiterer Bericht unter:

[Fireworld](#)

Bilder





